

Mai 2024

Einladung zum Eltern-Café am ersten Schultag

Liebe Eltern,

wir, die Mitglieder der Schulfamilie, freuen uns, Sie an unserer Schule begrüßen zu dürfen.

Am ersten Schultag findet in der Aula ein festlicher Begrüßungsakt für die neuen Schülerinnen und Schüler statt. Natürlich sind auch Sie, liebe Eltern, recht herzlich dazu eingeladen.

Die Kinder werden anschließend ihre Mitschülerinnen und Mitschüler sowie ihre Lehrkräfte näher kennen lernen und bis 12.30 Uhr erste Eindrücke sammeln.

Um auch Ihnen ein erstes "Miteinander" am Gymnasium zu ermöglichen, laden Schule und Elternbeirat Sie in dieser Zeit zu Kaffee und Kuchen in die Mensa ein. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Eine gute Zeit bis September wünschen Ihnen

gez.:

Sigrid Fehn, OStDin
Schulleitung

gez.:

Tanja Sixt
Elternbeirat

Bitte beachten Sie, dass zu dieser Uhrzeit keine Zufahrtsmöglichkeit zu den Parkplätzen am Gymnasium besteht. Wir empfehlen Ihnen, auf dem Festplatz zu parken.